

MALAKOFF

Communiqué de la Municipalité

La Ville exige le gel du projet de l'État à la Porte de Malakoff

Malakoff, le 21 octobre 2022

La Ville de Malakoff dénonce une nouvelle fois le refus obstiné de l'État de réaliser son projet en concertation avec la Ville, ses projets et ses besoins.

Elle considère que ce projet, tel que défini dans le cahier des charges de l'État, constitue une aberration urbaine et architecturale, dont la compensation écologique n'est pas démontrée.

La nécessaire redéfinition des modes de travail post-Covid, l'inflation, la hausse des coûts de l'énergie et de la construction bouleversent totalement l'équilibre économique de l'opération et imposent un réexamen en profondeur.

Au regard de la situation, la municipalité a adopté en Conseil municipal, le 19 octobre, un vœu exigeant l'arrêt immédiat du projet et le gel de toute intervention sur la parcelle de l'État.

Elle demande à nouveau à la Première Ministre et ses ministres en charge, Affaires sociales et Santé, de construire enfin un dialogue constructif qui assure une articulation cohérente entre les besoins des services centraux de l'État et les aspirations légitimes de la Ville et de ses habitant-es en faveur de la transition écologique et de son harmonie urbaine.

Site de la ville de Malakoff : malakoff.fr

Réseaux sociaux : @villedemalakoff

